

## **MODUL**

### **PRAKTIK PPH ORANG PRIBADI DAN BADAN**



**DISUSUN OLEH :**

**GALIH WICAKSONO, S.E., M.Si., Akt., CA., BKP.**

**PROGRAM STUDI DIPLOMA III PERPAJAKAN**

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK**

**UNIVERSITAS JEMBER**

**2019**

**MODUL  
PRAKTIK PPH ORANG PRIBADI DAN BADAN**

**Penulis : Galih Wicaksono, S.E.,M.Si.,Akt.,CA.,BKP.**



**Hak Cipta dilindungi oleh Undang-Undang  
Dilarang mengutip atau memperbanyak  
Sebagian atau seluruh isi buku ini  
Tanpa izin tertulis dari Penulis**

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Allah SWT atas terbitnya Modul yang berjudul Praktik PPh Orang Pribadi dan Badan. Semoga buku ini bermanfaat bagi para pembaca, dosen perpajakan, mahasiswa akuntansi dan perpajakan, peserta kursus Brevet Pajak, konsultan pajak, wajib pajak, petugas pajak, serta pihak-pihak yang berkaitan dengan perpajakan, khususnya wajib pajak orang pribadi dan badan.

Pada buku ini, penulis memfokuskan pada pembahasan praktik PPh Orang Pribadi dan Badan. Untuk PPh Orang Pribadi akan membahas tentang pengisian SPT Tahunan PPh Orang Pribadi 1770 SS, 1770 S, serta 1770. Untuk pengisian SPT 1770 dibagi menjadi dua metode, yaitu metode pencatatan dan pembukan. Untuk SPT Tahunan PPh Badan 1771, Akan membahas mengenai Kertas Kerja Koreksi Fiskal, SPT Tahunan PPh Badan 1771 beserta lampiran-lampirannya secara lengkap.

Semoga dengan adanya buku ini bisa mempermudah dalam kegiatan belajar mengajar dalam dunia akademik dan kursus, serta memudahkan dalam pemahaman praktek pajak bagi dunia kerja sesungguhnya. Penulis masih membutuhkan masukan berupa kritik dan saran yang bersifat membangun dari para pembaca, demi kesempurnaan buku ini di masa mendatang. Saran, kritik, dan konsultasi bisa melalui email ke : [galih.fisip@unej.ac.id](mailto:galih.fisip@unej.ac.id)

Jember, September 2019

Penulis,

Galih Wicaksono, S.E.,M.Si.,Akt.,CA.,BKP.

## SANWACANA

Atas terbitnya buku ini, penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Drs. Moh Hasan, Ph.D., selaku Rektor Universitas Jember, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk bergabung pada Prodi Perpajakan Universitas Jember yang telah beliau pimpin,
2. Bapak Prof. Dr. Hadi Prayitno, M.Kes., selaku Penjabat Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP), yang telah mengizinkan penulis untuk mengikuti pelatihan *Applied Approach* (AA), sehingga penulis termotivasi untuk menulis modul,
3. Bapak Drs. Boedijono, M.Si., selaku Ketua Program Studi DIII Perpajakan FISIP, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengajar matakuliah berkaitan dengan pajak penghasilan, sehingga sangat berguna dalam pengumpulan materi saat penyusunan modul,
4. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah terlibat baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan modul ini.

